

Das Orakel hilft

Von abgemeldet

Eines Tages war es wieder so weit Will stritt sich mal wieder mit ihrer Mutter! Sie schrieten sich laut an, sodass schon die Nachbarn anfangen mit dem Besen gegen die Decke zu hauen. "Nein ich will in Heatherfield bleiben ich will nicht schon wieder umziehen" Dann war es Will leid sie schloss sich mit dem Telefon in ihrem Zimmer ein und rief nacheinander ihre Freundinnen Irma, Cornelia, Hay-Lin und Taranee an doch sie waren alle nicht zu Hause. "Typisch, wenn man einen Rat braucht ist mal wieder keiner zu Hause", sagte Will sauer und kuschelte sich an den Siebenschläfer. Doch was war das : das Herz von Kandrakar leuchtet "Hallo Will, ich bin Orakel der Anführer der Bruderschaft von Kandrakar. Hab keine Angst ich will dir helfen! Geh zu deiner Mutter und du wirst eine Erklärung erhalten!" also ging Will aus ihrem Zimmer in die Küche um mit ihrer Mutter zu reden. "Ich hab es nicht so gemeint, aber warum denkst du das ich weg aus Heatherfield will?" fragte Will. "Ich dachte du hast Heatherfield?" "Ich hasse Heatherfield? Obwohl ich meine Freundinnen hier habe? Nein ich liebe Heatherfield!" "Wirklich? Gut dann werde ich meinen Versetzungsantrag zurücknehmen!" sagte zur Wills Freude ihre Mutter. "Würdest du das machen?" fragte Will und fiel ihrer Mutter in die Arme. "Gut das sie sich versöhnt haben" meinte das Orakel, das alles mit angesehen hatte im Tempel der Bruderschaft. "Jetzt kann sie sich wieder voll und ganz auf ihre Bestimmung konzentrieren."